
2019 年度 第 6 回三燦会全体役員会 議事録 

日 時：2019 年 12 月 14 日(土) 13 時～  

場 所：家庭科室 

出席者：1 年生 17 名、2 年生 14 名 

 

Ⅰ.挨拶 

◆校長先生（校長先生欠席の為教頭先生代読）12/2～12/4 迄 1・2 年は後期中間試験、3 年は学年末試験を無事終了。 

3 年生の一部では AO や推薦等の早期大学入試の結果が出始めている。一般入試の生徒はこれからが正念場。 

年内は 12/28 迄、年明けは 1/4 から自習室を設け応援している。 

一方、生徒募集は、12/8 に今年最後の学校説明会を行い、例年より多くの中学生と保護者様が参加。今年も手伝って 

くれた吹奏学部、ソングリーダー部、野球部の生徒が大好評でした。 

3 年の受験に限らず 1・2 年の一部悩んでいる生徒に、日々成長出来るよう教員も頑張っています。同時にご家庭での 

フォロー、三燦会の活動に大変感謝しています。今年一年ありがとうございました。新しい年もよろしくお願いします。 

◆教頭先生 3 年生は授業終了、1/17 まで大学入試直前講習実施。学校説明会は過去 5 年最も多い参加数だった。 

東洋高校 HP でソングリーダー部が『ポカリの青ダンス』解禁、YouTube 動画で見ることが出来る。 

12/12 オーストラリアの姉妹校 St. Luke’s Anglican School 生徒、先生計 27 名来校。留学した生徒と交流。 

 

Ⅱ．各部より報告・確認事項 

◆本部 ①議事録の簡略化検討結果について（書記）、Web メールの活用が難しい為、今後は、従来通り各部長が 

常任 LINE に報告内容を上げ、書記はそれを全体役員会の議事録としてまとめることに決定。 

②総会準備の進捗状況について、各部の会議で総会に上げる案件の有無を確認し、後程、各部長より本部へ 

上げてもらい次回の会議にて審議する。 

③X サーバー活用とメールメイト検討の件、メールメイトについては今年度見送ることに決定。 

また X サーバー活用案については特に進捗なし。 

      ④先日の 3 年生の保護者の葬儀に関し、三燦会規約に沿って香典を用意した。 

◆文化 ①講演会講師リスト(案)について、講師(案)6 名報告、部内で講師選定。 

②文化部の体制について、講演会グループとバザーグループで活動する。 

③制服リサイクルの在庫について、教頭先生に相談した結果、残りは、学校へ引き取ってもらう。 

◆バザー 感想・今後に向けてのご意見等の報告、「ワークショップハーバリウムは初の試みだが好評でした」「お花等 

材料も豊富で大人も子供も楽しめた」「500 円が適正価格だった」「来年も行いたい」「準備・作業の改善」「バザー委員 

の残りの活動は来年の準備期間にどうか」「土曜の開催も検討希望」「中学生や在校生の参加費について」「材料の 

不足を今後考慮」「周知が必要」「予算の引き上げを検討」の意見があった。 

 

Ⅲ．各部より審議・討議事項 

◆学級 次年度の予算について：茶話会費・懇親会費の予算、 

部会で話し合ってから、常任役員会で審議したい。 

 

Ⅳ．その他 

  ◆１/11（土）第 7 回三燦会後にキラメキ会開催。(GAZZO ガッツォにて 18 時～) 

  ◆交通費は 3/14 にまとめて提出、10 月以降交通費が変わっているので注意。 

 

Ⅴ．次回日程 1 月 11 日（土）15 時～ 


